

Le Venezuela met en exergue les résultats de la coopération médicale cubaine



La Havane, 20 août, (RHC).- Le ministre vénézuélien de la Santé, Carlos Alvarado, a salué les résultats de la coopération médicale cubaine notamment en matière du traitement du pied du diabétique.

L'intervention des spécialistes cubains a contribué à faire tomber de 50 à 0,16% le taux d'amputation d'extrémités inférieures chez les patients présentant des ulcères du pied du diabétique.

«3 millions de consultations médicales ont été réalisés dans le cadre du programme d'attention au diabète avec la contribution de médecins cubains ce qui a permis une réduction extraordinaire du nombre d'amputations. Le chiffre d'amputations est tombé de 50 à 0,16%. »

Le ministre vénézuélien de la Santé a tenu ces propos au cours d'un meeting à Caracas pour marquer le 11e anniversaire du programme d'attention aux patients atteints de diabète.

Il a tenu à attribuer le succès du programme à la qualification scientifique des praticiens cubains et à l'application de l'Heberprot-P, un traitement médicamenteux nettement cubain très efficace pour la réduction des ulcères du pied du diabétique.

«C'est un effort vraiment extraordinaire et nous devons être reconnaissants de nos frères cubains et aussi de cette vision extraordinaire de Fidel qui, au moment des pires difficultés de Cuba, a apporté son soutien au développement du Pôle scientifique cubain »

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/199505-le-venezuela-met-en-exergue-les-resultats-de-la-cooperation-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba